

PROMETE GDF NO AUMENTAR TRIBUTO EN 2010

Frena Ebrard impuestos

>>> Afirma el Jefe del DF que no pretenden golpear las inversiones en la Ciudad de México

MANUEL DURÁN

LA ADMINISTRACIÓN local prometió ayer no incrementar los impuestos ni inventarse otros.

Para 2010, el predial en la Ciudad de México sólo aumentará por el ajuste inflacionario, y lo mismo ocurrirá con el resto de los impuestos locales, como medida para enfrentar la crisis, anunció ayer el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard.

En un desayuno con empresarios e integrantes del Colegio de Ingenieros de México, expuso su política de obra pública, transporte y administración para lo que resta del sexenio.

"A ciencia cierta, a estas alturas no sé cómo va a cerrar el año, cada mes se nos informa cómo van las participaciones y el cálculo

lo hasta el momento es que tenemos 8 mil millones de pesos menos", expuso.

Por esa razón, dijo, no está de acuerdo con el paquete fiscal que presentó el Gobierno federal, ya que en medio de una crisis es mala idea subir impuestos y prolongar la recesión económica.

"No estoy pensando en un ajuste generalizado del predial, etcétera, etcétera, etcétera, porque si nosotros hacemos un incremento importante, ahí lo que voy a provocar es la caída de la inversión en el corto plazo", argumentó.

A su vez, Mario Delgado, Secretario de Finanzas, confirmó que no se tiene pensado incrementar impuestos ni crear nuevos.

Sin embargo, aclaró que deberán actualizarse con base en el índice inflacionario de final del año, como ocurre en cada ejercicio fiscal.

"Ya habíamos manifestado que para evitar cobrar más impuestos en esta época debíamos

cobrar mejor, cobraremos mejor utilizando la información nueva que tenemos en materia catastral", expuso.

Sobre las sanciones de agua a grandes deudores, Delgado comentó que el viernes pasado en coordinación con la Procuraduría Capitalina y el Sistema de Aguas se detuvo a una persona por estar evadiendo el pago de 700 mil pesos del servicio.

"Van 16 mil cortes a la fecha", expuso el funcionario capitalino.



"No estoy pensando en un ajuste generalizado del predial, porque si nosotros hacemos un incremento importante, ahí lo que voy a provocar es la caída de la inversión en el corto plazo"

MARCELO EBRARD
Jefe de Gobierno del DF

Las metas y los obstáculos

>>> El Gobierno del Distrito Federal expuso en el Colegio de Ingenieros algunos planes para el 2010.

- >> Buscar la innovación y nuevas iniciativas para preparar la prosperidad que puede tener la Ciudad.
- >> Mantener el ritmo de las obras.
- >> Promover que en el Presupuesto de Egresos de la Federación se pueda reducir la incertidumbre y la

tentación del cortoplacismo.
>> Ebrard reconoció que existen los siguientes obstáculos: incertidumbre presupuestal, caída en inversión pública, la tentación y la evidencia de que todo el tiempo estamos posponiendo obras estratégicas para la Ciudad y para el País.

